

Geschäftsantrag

**des freiheitlichen Abgeordneten Klubobmann Mag. Günther Steinkellner betreffend
eine Fristsetzung zur Beilage 36/2009, Initiativantrag betreffend die Stärkung der
Bürgerrechte**

Der Oö. Landtag möge beschließen:

Der Oö. Landtag setzt dem Ausschuss für Verfassung, Verwaltung, Immunität und Unvereinbarkeit für die Vorlage eines Ausschussberichtes zur Beilage 36/2009, Initiativantrag betreffend die Stärkung der Bürgerrechte, eine Frist bis zum 29. Jänner 2015.

Begründung

Alle im Oö. Landtag vertretenen Parteien haben sich in den letzten Wochen mehrfach öffentlich dazu bekannt, die Bürgerrechte zu stärken. Die in diesem Zusammenhang geäußerten Forderungen der Fraktionen sind nahezu deckungsgleich, etwa was die Anzahl der Unterschriften für Bürgerinitiativen betrifft.

Für einen gemeinsamen, von allen Fraktionen getragenen Beschluss für eine Stärkung der Bürgerrechte sollten nur noch aller letzte Details offen sein. Diese müssten so zeitnah geklärt werden können, dass einem Beschluss im Rahmen der Landtagssitzung am 29. Jänner 2015 nichts mehr im Wege steht.

Gerade der kürzlich erfolgte positive Volksentscheid der Bürger von Aigen und Schlägl betreffend die Zusammenlegung der Gemeinden zeigt, dass die Menschen in unserem Land die Möglichkeit einer direkten Mitbestimmung wollen und auch annehmen. Es ist daher ein Gebot der Stunde, die dringend notwendige Reform im Bereich der direkten Demokratie endlich umzusetzen.

Linz, am 18. September 2014

(Anm.: FPÖ-Fraktion)
Steinkellner